

Kristy Conventry salue les réussites de Cuba en matière de sports



La Havane, 13 déc. (RHC).- L'ex nageuse Kristy Conventry, aujourd'hui ministre de la Jeunesse, des Sports, de l'Art et des Loisirs du Zimbabwe, a salué les réussites de Cuba en matière de sports.

Au cours d'une réunion avec l'ambassadrice de Cuba au Zimbabwe, Carmelina Ramirez, Kristy Conventry a fait remarquer le talent et le dévouement des sportifs cubains.

Elle a fait mention en particulier des résultats de Cuba dans diverses disciplines dont le volley, la boxe, le saut en longueur et l'athlétisme.

Kristy Conventry a remporté au total 7 médailles à des Jeux Olympiques, dont 2 titres aux 200 mètres dos aux JO de 2004 et de 2008.

Au moment où elle a été nommée ministre au Zimbabwe elle occupait l'une des vice-présidences du Comité International Olympique.

Kristy Coventry a fait mention avec une affection spéciale de Mireya Luis, l'ex-volleyeuse cubaine dont elle a fait la connaissance au sein de la Commission des Athlètes du CIO.

Au cours de son entretien avec l'ambassadrice de Cuba, la ministre a signalé qu'il était important de créer des synergies permettant de consolider la coopération entre le Zimbabwe et Cuba notamment dans les domaines des sports et des arts.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/178787-kristy-conventry-salue-les-reussites-de-cuba-en-matiere-de-sports>



Radio Habana Cuba